

Ningún Detenido en la DIPD Relacionado con el Caso del Hermano del "Che" Guevara

Por ALFREDO JIMENEZ y VICTOR PAYAN

En los separos de la División de Investigaciones "no queda detenido un solo argentino relacionado o no con Roberto Guevara de la Serna, hermano del célebre Che Guevara", señaló ayer el director general de la DGPT, Arturo Durazo Moreno.

Explicó que fue una acción coordinada con la Di-

rección Federal de Seguridad y que ahora toca actuar a las autoridades de Gobernación.

Nosotros, refiriéndose a la DIPD, nada tenemos ya que hacer. Nuestro trabajo terminó con la detención de los asaltabancos y secuestradores de Beatriz Madero Garza y su puesta a disposición de las autoridades de Gobernación.

Reiteró el jefe policiaco que "de ninguna manera,

los turistas o residentes extranjeros en el país, deben sentir ningún temor. No ocurrirá ninguna cacería de brujas y todos los que actúan dentro de la ley, nada tienen que temer y serán respetados".

Por otra parte, en círculos policiacos se informó que aún las corporaciones de seguridad buscan a otros argentinos que entraron ilegalmente a México y que están relacionados con el Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina (PRTA), cuyo presidente, Guevara de la Serna, será sujeto a proceso por varios delitos.

Por lo que hace a Guevara de la Serna y el partido que dirige, algunos argentinos radicados en México, incluyendo a personal de la embajada, negaron que éste sea hermano del guerrillero Ernesto "Che" Guevara.

En la embajada de Argentina, dos empleados, entre ellos Antonio Higuera, señalaron que "no sabemos de dónde sacó la policía mexicana la idea de que ese señor —refiriéndose a Roberto Guevara— sea hermano del "Che". Son imaginaciones de funcionarios policiacos mexicanos y si ellos dieron esa información, que sean ellos mismos quienes la complementen. "Nosotros nada tenemos que decir".

Más adelante se interrogó al gerente de Aerolíneas Argentinas, Eduardo Catalá, sobre la existencia de control de ciudadanos de ese país llegados a México y si tenían en sus registros la fecha de llegada de Roberto Guevara de la Serna o de alguno de sus correligionarios.

Explicó que "el PRTA es poco conocido en América del Sur. La empresa no tiene el registro de la llegada de argentinos, a menos de que se precise la fecha de arribo".